



'Cometieron un delito grave quienes no abrieron las celdas'

La secretaria de Seguridad Pública y Ciudadana, Icela Rodríguez, dijo esta tarde que en el incendio del lunes hubo un “delito grave” por parte de quienes no abrieron las rejas de la celda durante el incendio que cobro la vida de 39 migrantes. No hubo protocolos en materia de protección civil, no había un reglamento respetado en ese momento, pero también la decisión de salvar las vidas, no fueron capaces de abrir una reja, es algo que estará en las investigaciones, dijo hoy la funcionaria en conferencia desde la Ciudad de México.

<https://www.eldiariodechihuahua.mx/estado/cometieron-un-delito-grave-quienes-no-abrieron-las-celdas-20230329-2040018.html>